

In Sandelzhausen müssen mindestens zwölf Kinder angemeldet werden:

FZ vom 12.09.08

# Erweiterte Mittagsbetreuung an Grundschule

## Haupt- und Finanzausschuss gibt grundsätzlich grünes Licht - Verein „KAI“ als Träger

Von Harry Bruckmeier

**Mainburg/Sandelzhausen.** Falls eine entsprechende Nachfrage vorhanden ist, soll an der Grundschule Sandelzhausen im neuen Schuljahr eine erweiterte Mittagsbetreuung eingeführt werden. Dafür gab der Haupt- und Finanzausschuss des Stadtrats in seiner jüngsten Sitzung grundsätzlich grünes Licht.

Die Anregung dazu kam von der Schule, die Stadträte konnten sich bei ihrer Entscheidung auf einschlägige Vorschriften des Kultusministeriums stützen. Aus München können nämlich Fördermittel für die Einrichtung in ihrer erweiterten Form abgerufen werden, die unter der Trägerschaft des Vereins „KAI - Bildung & Kultur - Sozial & Kulturmanagement - Kelheim“ geführt werden soll. Die Kinder werden von Montag bis Freitag jeweils zwischen 13 und 15.30 Uhr im Schulgebäude betreut.

Der Ausschuss befasste sich auch mit den notwendigen Kosten, die die Kommune nicht allein zu tragen hat. Die Nachmittagsbetreuung kommt bei zwölf Schülern insgesamt auf 20 600 Euro. Jeweils 7 000 Euro steuern der Freistaat und die Kom-

mune bei. Der Rest von 6 600 Euro wird von den Eltern eingehoben. Sie zahlen 50 Euro pro Monat und das elf Monate im Jahr.

Verwaltungschef Georg Harrieder wies darauf hin, dass eine Gruppengröße von mindestens zwölf Schülern die Voraussetzung für eine solche Einrichtung sei. Die Kinder werden seinen Worten zufolge bei ihren Hausaufgaben von dafür qualifiziertem Personal betreut, außerdem steht ein Freizeitangebot zur Verfügung. Eine Hausaufgabenbetreuung könne bei „KAI“ aber auch ohne Mittagsbetreuung ab 14 Uhr gebucht werden. Kämmerer Josef

Niefl erläuterte dem Gremium noch einmal die Zahlen der bisher angebotenen Mittagsbetreuung, die bei einem geringeren Betreuungszeitraum mit nur knapp der Hälfte an Förderung bedacht wurde. Die Stadt steuerte beinahe 2 200 Euro bei, der Elternanteil lag bei knapp 1 200 Euro.

Weil eine Betreuung durch eigenes Personal in diesem erweiterten Umfang zu teuer käme, arbeite man hier - wie schon im letzten Schuljahr an der Hauptschule - mit dem Verein „KAI“ zusammen, so Niefl. Derzeit weiß der Kämmerer von 13 Zusagen, sollte die Teilnehmerzahl aber unter zwölf Kinder fallen, könnte der staatliche Zuschuss gefährdet sein.

Die Stadt hat nun bis zum 1. Oktober Zeit, den entsprechenden Zuschussantrag auf den Weg zu bringen. Bis dahin sollte auch klar sein, wie viele Kinder tatsächlich zur er-

weiterten Mittagsbetreuung angemeldet werden.

Grüße

A.R

Volksschule Sandelzhausen  
- Grundschule -  
Tel 08751 / 95 29 - Fax 14 79  
Schulstraße 1  
84048 Mainburg